

PlantaDoce.

Público

Valencia licita las obras del Centro de Salud Santa Faz-Gerona de Alicante por 15,6 millones

El actual edificio fue inaugurado en 1952 y actualmente lo ocupa la Dirección Territorial de la Conselleria en Alicante y el Centro de Salud Santa Faz.

PlantaDoce
4 may 2022 - 17:09



Valencia se prepara para albergar una nueva instalación sanitaria en Alicante. La consellera de Sanitar Universal i Salut Pública, Ana Barceló, ha anunciado la licitación por 15,6 millones de euros de las obras del **Centro de Salud Integrado Santa Faz-Gerona de Alicante**.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/valencia-licita-las-obras-del-centro-de-salud-santa-faz-gerona-de-alicante-por-156-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Las nuevas instalaciones brindarán una atención sanitaria integral a los vecinos, puesto que albergarán servicios de atención primaria, atención especializada, con casi una treintena de especialidades; área quirúrgica, punto de atención continuada (PAC) y área de radiología, ecografía y mamografía, entre otros.

Localizado en pleno centro urbano de Alicante, el actual edificio fue inaugurado en 1952 y actualmente lo ocupa la Dirección Territorial de la Conselleria en Alicante y el Centro de Salud Santa Faz. Desde entonces, se han realizado tareas de mantenimiento sin modificar su estructura y sin actuaciones importantes.

Valencia contará con un centro modernizado, cuyas obras empezarán en verano

El nuevo centro de salud integrado dará cobertura de atención primaria a más de 23.700 personas del departamento de salud San Juan de Alicante. La obra de reforma de la actual sede para transformarla en el nuevo centro de salud integrado abarca todo el edificio, en todas sus plantas. Funcionalmente, el inmueble mantiene los accesos actuales de la calle Gerona como entrada principal.

Las obras para edificar estas nuevas instalaciones está previsto que comiencen en verano y el plazo de ejecución son 30 meses. Se trata de una intervención enmarcada en el Plan de Infraestructuras Sanitarias, que está dotado de 658 millones de euros.

“Sólo en los primeros cuatro meses de este año, entre enero y abril, hemos licitado obras y proyectos por valor de 157 millones de euros, es una suma 30 veces superior a lo licitado durante todo 2015”, recuerda Barceló.

En la misma línea, la consellera ha resaltado que, respecto a la provincia de Alicante, “el peso de la inversión aún es mayor; **las licitaciones lanzadas en estos primeros cuatro meses de 2022 representan el 45% del total**: son 73 millones en licitaciones, una cantidad similar a la suma de todo lo licitado en esta provincia durante los 11 años anteriores”.